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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
Gewerbeflächen für die Zeitenwende – welche Rolle spielt die bremische Verteidi-
gungsindustrie bei der Gewerbeflächenpolitik des Senats? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wo und in welcher Größe stehen auf kurze- bis mittlere Sicht erschlossene, vermarktbare 
und für diese Zwecke geeignete Gewerbeflächen für die Ansiedlung bzw. die Erweiterung 
von Unternehmen der Verteidigungsindustrie, wie beispielsweise für die Produktion von 
Bauteilen für die F-35, zur Verfügung? 

 
Inwiefern wären aus Sicht des Senats die geplanten Gewerbeflächen auf dem südli-
chen Flughafengelände, die Flächen südlich davon im Bereich der Ochtum-Niederung 
(„Airport-Stadt Süd“), sowie die geplanten Erweiterungsflächen durch die Verlängerung 
der Hanna-Kunath-Straße grundsätzlich für solche Zwecke geeignet? 
 
Was sind die Gründe dafür, dass das Planaufstellungsverfahren für den BPlan 2514 
zur Verlängerung der Hanna-Kunath-Straße nicht wie vorgesehen im 2. Quartal 2022 
abgeschlossen und ein Gremienbeschluss zur Bewilligung der Erschließungsmaß-
nahme eingeholt wurde und für wann ist dies geplant? 
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